



## prix de l'éducation citoyenne - Le collège Aliénor d'Aquitaine récompensé.

publié le 06/06/2019



Mercredi 5 juin 2019, le collège Aliénor d'Aquitaine a été récompensé par le Prix de l'Education Citoyenne départemental organisé par l'Ordre National du Mérite et l'Education Nationale, dans la section concours d'affiche. Cette année des élèves délégués appartenant au conseil collégien ont réalisé encadré par Madame Levasseur, professeur d'arts plastiques et Monsieur Guilabert, conseiller principal d'éducation, une affiche encourageant aux gestes et à l'engagement citoyen. Cette affiche a pour thème la sauvegarde de notre planète et de ses matières premières à travers le recyclage.



Les trois élèves, Noa Mouton, Alexi Thouméré et Nicolas Bleneau qui ont été les plus assidus et enthousiastes dans ce projet, accompagnés de leurs enseignants, se sont vus décernés le prix lors d'une cérémonie officielle au sein de la préfecture de La Rochelle, en présence de Monsieur le Prefet et de nombreuses personnalités du monde politique, associatif ou éducatif.

Bravo à eux !

